

Abschied von Johann Höller

Am 27. Oktober 1997 nahmen eine große Trauergemeinde sowie die Feuerwehren des Abschnittes III Abschied von Johann Höller, der am 24. Oktober 1997 durch einen tragischen Verkehrsunfall ums Leben kam. Der Trauergottesdienst wurde von Pfarrer Veit gemeinsam mit dem Feuerwehrkurat Rupert Rechberger zelebriert, der den Fleiß, den Familiensinn und vor allem den Kameradschaftsgeist des nun Verstorbenen würdigte. Johann Höller trat am 15. Jänner 1967 der Freiwilligen Feuerwehr Steinberg bei. Durch sein vorbildliches Wirken in der Wehr wurde er im Jahre 1978 zum Löschmeister und 1981 zum Brandmeister ernannt. Im Jahre 1983 wurde er zum Oberbrandinspektor gewählt; diese Funktion hatte er bis 1990 inne. Während dieser Zeit wurde das Rüsthaus der FF Steinberg errichtet, woran Johann Höller durch seine vielen unentgeltlich und freiwillig geleisteten Arbeitsstunden maßgeblichen Anteil hatte.



Kamerad Höller wird uns durch sein kameradschaftliches Wirken und seine Hilfsbereitschaft stets in guter Erinnerung bleiben.

Abschied

14. November 1997